

Cuba: FAO apoyará transferencia de tecnología en agricultura



La Habana, 2 feb (RHC) La Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) apoyará la transferencia de tecnología en agricultura, seguridad alimentaria, nutrición y gestión sostenible de los recursos naturales a centros de investigación y productores en Cuba.

La intención se materializará con dos proyectos firmados este 2 de febrero en La Habana por Theodor Friedrich, representante de la FAO en la mayor isla de Las Antillas y el director de Organismos Económicos Internacionales del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera William Díaz.

Ambos programas se insertan en el acuerdo existente entre la FAO y la Empresa Brasileña de Investigación Agropecuaria, dirigido a ampliar el intercambio de conocimientos y la cooperación técnica entre los países en desarrollo.

El primero de los proyectos: "Apoyo al fortalecimiento del sistema de innovación socio-productiva del sector ganadero en Cuba. Acciones demostrativas en Las Tunas", busca mejorar la capacidad técnico-productiva de los sistemas familiares de leche y carne bovina, se extenderá hasta enero del 2018 y contará con un financiamiento de 372 mil dólares.

El segundo: "Intensificación sostenible de la producción de granos básicos biofortificados y adaptados al cambio climático", cuenta con un presupuesto de 370 mil dólares y apunta a capacitar actores clave en esa actividad, perfeccionar el programa nacional de mejoramiento genético y producción de semillas de granos.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/83049-cuba-fao-apoyara-transferencia-de-tecnologia-en-agricultura>



Radio Habana Cuba